

Erstes Heimspiel unserer Zeller Basketballmannschaft

Turnverein 1894 Zell e.V.

Mit großer Motivation und viel Engagement stellte sich unsere neu aufgestellte Basketballmannschaft in ihrem 1. Heimspiel in der Sporthalle Zell vor. Leider fand das Spiel unter den Augen von nur ein paar wenigen Zuschauern statt.



Von Beginn an spürte man, dass die 1. Saison unserer Mannschaft zum Erfahrung sammeln und Lernen benötigt wird.

Dementsprechend entwickelte sich ein Spiel, das in den ersten beiden Vierteln noch ausgeglichen gestaltet werden konnte. Aufbau- und Kombinationsspiel wurden von unserem Team wirklich gut praktiziert, lediglich im

Abschluß agierten unsere Jungs noch etwas zu überhastet und teilweise übermotiviert. Was im Training blind funktioniert, wollte im Spiel einfach nicht so richtig gelingen. Die Chancen gegen den Gegner vom BBC Stuttgart waren da, doch die zeigten am Korb einfach mehr Cleverness und Abgeklärtheit.

Letztendlich wurde das erste Heimspiel mit 32:70 verloren. Es gibt jedoch keinen Grund die Köpfe hängen zu lassen. Lehrjahre sind bekanntlich auch keine Herrenjahre.

